



Peterstaler Narren feierten ihre langjährigen Mitglieder

Bad Peterstal-Griesbach. Eine große Anzahl an Mitgliedern konnte der Präsident der Peterstaler Narrenzunft, Klemens Serr, auch in diesem Jahr im Rahmen der Fastnachtseröffnung wieder ehren. Für 33

Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Bettina Ritter, Thomas Huber, Christian Bitsch, Günter Waidele und Lothar Spinner ausgezeichnet. Seit 22 Jahren engagieren sich für die Fastnacht Claudia Huber, Manuela Schindler,

Silvia Huber, Stefanie Spinner, Verena Müller, Bruno Schmiederer, Jürgen Huber, Jürgen Müller, Reiner Furrer, Roman Müller und Bianca Webecke. Eine Ehrung für 11 Jahre als aktive Narren erhielten Janna Kimmig, Julia

Schmitt, Jens Schönthaler, Matthias Schmälzle, Wolfgang Kimmig, Daniela Braun, Svenja Huber, Verena Huber, Elisabeth Serrer, Marion Schindler, Sandra Serrer und Sonja Kaltenbronn.

Foto: Jutta Schmiederer